



Le foot, un outil de prévention de la délinquance à Saint-Étienne

Depuis sa création par des habitants, en 2007, l'US Montreynaud, située au cœur du quartier éponyme à Saint-Étienne, mène de nombreuses actions pour la jeunesse, en partenariat avec les structures locales. Une attention particulière est portée à la prévention de la délinquance.

Les adolescents travaillent leur comportement sur le terrain : respect des co-équipiers, de l'arbitre et des adultes encadrants, fairplay avec les adversaires. La pédagogie est celle du "contrat". Si la saison se déroule bien, un échange international avec un club étranger est organisé, dont une partie est financée par des chantiers éducatifs. Cette action est suivie par des éducateurs de prévention qui interviennent en cas de problème et par les familles qui signent un engagement. Les effets sont probants, avec de vrais changements de comportement dans le club mais aussi à l'extérieur (dans les familles, à l'école).

Autant d'impacts positifs qui motivent le club à développer de nouveaux partenariats (collège, aide aux devoirs) pour les saisons à venir.

●●● *Farid Salma, coordinateur sportif, farcosm@yahoo.fr*

